

→ [leprogres.fr](#) > [Santé](#)

**Vous êtes dans l'édition abonné**

Publié le 22/12/2014 à 05:00 |

## **SANTÉ.** Infirmierie Protestante inaugure la chirurgie aortique mini- invasive

[Tweet](#) 0

[Share](#) 1

Votre vote

Les remplacements de valve aortique se font actuellement soit par chirurgie traditionnelle avec ouverture du sternum, soit par implantation par voie trans-artérielle (pour une minorité de patients). L'Infirmierie Protestante vient d'inaugurer une nouvelle technique dans la région en pratiquant une chirurgie mini-invasive, une incision de 4,5 cm entre deux côtes. Moins traumatisante que la sternotomie, cette technique permet une reprise de l'activité